

1. FCK Fanclub "Lautrer Wellemacher" e.V. Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung 2013

Datum: Samstag, 6. Juli 2013

Ort: Gaststätte Spinnrädl, Schillerstr. 1, Kaiserslautern; Zeit: 19.30 Uhr

Ad TOP 1 – Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Klaus-Peter Dörle eröffnete um 19.45 Uhr die Sitzung und begrüßte die anwesenden Mitglieder zur jährlichen Hauptversammlung der Lautrer Wellemacher. Die Einladung erging fristgemäß. Es wurden keine Anträge eingereicht. Die Anwesenheitsliste ist dem Protokoll beigefügt. Der Präsident begrüßte 10 stimmberechtigte Mitglieder.

Ad TOP 2 – Jahres-, Geschäfts- und Kassenbericht des Vorstands

Zu Beginn ließ der 1. Vorsitzende die Höhepunkte des Jahres Revue passieren und ging außerdem auf das finanzielle Geschehen ein. Der Fanclub Lautrer Wellemacher e.V. besteht inzwischen seit 16 Jahren und zählt zum heutigen Tag 43 Mitglieder (Vorjahr 42).

Den Höhepunkt des vergangenen Jahres bildete die Fahrt an den Mittelrhein bei Boppard zur Feier des 15-jährigen Bestehens, auf die bereits im letztjährigen Protokoll eingegangen wurde. Die Jubiläumsfahrt war, wie der Vorsitzende betonte, die bislang längste und größte Veranstaltung des Vereins.

Eine Rekordbeteiligung gab es auch am 2. September beim 7. Lautrer Lebenslauf, einer Benefizveranstaltung zugunsten der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz e.V., an dem diesmal 11 Vereinsmitglieder teilnahmen.

Weitere gemeinsame Aktivitäten waren das Grillfest (10.8.12) in Mehlingen und die Weihnachtsfeier im Bistro "Unique" in Kaiserslautern.

Auswärtsspiele des FCK wurden von verschiedenen Mitgliedern besucht in Aalen, Sandhausen, München (DFB-Pokal) und Hoffenheim.

Das Jahr 2013 stand bislang ganz im Zeichen zweier Ereignisse im Mai: Die Relegationsspiele um den Aufstieg in die erste Liga gegen Hoffenheim gingen leider trotz tatkräftiger Unterstützung der Lautrer Wellemacher sowohl beim Heim- als auch beim Auswärtsspiel verloren. Wenige Tage später unternahm der Verein erneut eine mehrtägige Ausflugsreise, die von 30.5. bis 2.6. an die Mosel führte. Untergebracht in der Pension Gosch in Bruttig-Fankel standen dabei vor allem auf dem Programm: Grillen, mehrere Burgenwanderungen und -besichtigungen, Schwimmbadbesuch, eine Schifffahrt sowie ein Wein- und ein Mittelalterfest.

Der Kassenbericht ergab zum Ende des Jahres 2012 ein Vereinsvermögen von 3.858,74 Euro. Im Vergleich zum Vorjahr stand unter dem Strich ein Plus von 76,67 Euro. Größte Ausgabenposten waren die Weihnachtsfeier und das Grillfest. Die geleisteten Mitgliedsbeiträge stiegen um 9 Euro auf 788 Euro.

Zukünftig gilt für das Rechnungswesen bei SEPA-Lastschrift die Gläubiger-ID mit der Kennung: DE06ZZZ00000208120.

Ad TOP 3 – Bericht des Kassenprüfers

Die Kasse wurde von mehreren Mitgliedern durchgesehen und vom diesmal ernannten Kassenprüfer Christian Gärtner für ordnungsgemäß befunden, der die Entlastung des Vorstands beantragte.

Ad TOP 4 – Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde entlastet mit 8 Stimmen bei 2 Enthaltungen.

Ad TOP 5 - Neuwahlen

Turnusgemäß wurde zur Versammlung die Neuwahl des Vorstands angesetzt. Diese wurde entsprechend der Ämter nacheinander durchgeführt. Die Abstimmung erfolgte per Handzeichen.

- Als 1. Vorsitzender wurde der Amtsinhaber Klaus-Peter Dörle vorgeschlagen.
 Gegenkandidaten gab es nicht. Dörle wurde mit 9 Stimmen und 1 Enthaltung im Amt bestätigt. Der Vorsitzende nahm die Wahl an und bedankte sich für das Vertrauen.
- Als 2. Vorsitzender wurde der Amtsinhaber Dirk Herrmann vorgeschlagen.
 Gegenkandidaten gab es nicht. Herrmann wurde einstimmig im Amt bestätigt und nahm die Wahl dankend an.
- Als Kassenwart wurde Amtsinhaber Dr. Jochen Dietz vorgeschlagen.
 Gegenkandidaten gab es nicht. Dietz wurde mit 9 Stimmen bei 1 Enthaltung im Amt bestätigt und nahm die Wahl dankend an.
- Als Schriftführer wurde der Amtsinhaber Peter Limbacher vorgeschlagen.
 Gegenkandidaten gab es nicht. Limbacher wurde mit 9 Stimmen bei 1 Enthaltung im Amt bestätigt und nahm die Wahl dankend an.
- Als Mitgliederbetreuer wurde der Amtsinhaber Dr. Sven Geist in Abwesenheit vorgeschlagen. Gegenkandidaten gab es nicht. Geist wurde einstimmig im Amt bestätigt und nahm die Wahl telefonisch dankend an.
- Als Vertreter im Ältestenrat wurden die Mitglieder Joachim Donner und Gunther Weber vorgeschlagen. Mit jeweils 9 Stimmen bei 1 Enthaltung wurden diese zum neuen Ältestenrat gewählt und nahmen die Wahl dankend an.

Ad TOP 6 – Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

Ad TOP 7 - Termine

Folgende Termine wurden bestätigt bzw. neu angesetzt:

- 17.08. Grillfest in Mehlingen
- 01.09. 8. Lautrer Lebenslauf mit Beteiligung des Vereins
- 14.12. Weihnachtsfeier, Ort: N.N.

Ad TOP 8 - Verschiedenes

 Eine Herbstwanderung wird angestrebt, konnte aber noch nicht terminiert werden.
 Anvisiert wird der 26.10.; Christian Gärtner erklärte sich bereit, eine Route Richtung Vorderpfalz auszusuchen. Angedacht ist auch eine abendliche Einkehr.

- In Aussicht stehende Auswärtsspiele sind bis auf weiteres: Karlsruhe, Sandhausen und am 34. Spieltag (11.5.14) Düsseldorf.
- Für das kommende Jahr wird eine weitere Ausflugsfahrt angestrebt. Als mögliches Ziel ist die Saarschleife ausgerufen

Um 21.15 Uhr schloss der 1. Vorsitzende die Versammlung und bedankte sich für das Erscheinen.

Mannheim / Kaiserslautern, im August 2013

gez.

Peter Limbacher Klaus-Peter Dörle (Schriftführer) (1. Vorsitzender)

Anhang

Per Unterschrift registrierte anwesende Mitglieder der Sitzung in Reihenfolge der Eintragung:

- 1. Dietz, Jochen
- 2. Geist, Andreas
- 3. Dörle, Lilo
- 4. Dörle, Klaus-Peter
- 5. Weber, Gunther
- 6. Weber, Vera
- 7. Donner, Tanja
- 8. Donner, Noah
- 9. Gärtner, Christian
- 10. Limbacher, Peter
- 11. Herrmann, Dirk